

Más de 300 trabajadores de Salto enfrentan una inestable realidad laboral y buscan apoyo en el Ministerio de Trabajo

Salto



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 97
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 64	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/mas-de-300-trabajadores-de-salto-enfrentan-una-inestable-realidad-laboral-y-buscan-apoyo-en-el-ministerio-de-trabajo_18165.php

**MÁS DE 300
TRABAJADORES DE
SALTO ENFRENTAN UNA
INESTABLE REALIDAD
LABORAL Y BUSCAN
APOYO EN EL MINISTERIO
DE TRABAJO**

Salto

Más de 300 trabajadores de Salto enfrentan una inestable realidad laboral y buscan apoyo en el Ministerio de Trabajo

Más de 300 empleados de Salto se encuentran ante una situación laboral incierta y buscan respaldo en el Ministerio de Trabajo.

Situación Crítica de los Trabajadores en Frigo Salto

Por Andrés Torterola El presidente del Sindicato de Trabajadores de Frigo Salto, SOMICAR, Oscar Larrosa, brindó declaraciones a CAMBIO sobre la actual situación que enfrentan los trabajadores del sector en el departamento. Enfatizó una problemática que incide directamente en la operativa del frigorífico y la estabilidad laboral de sus empleados.

Incumplimientos en el Pago

Larrosa explicó que se está produciendo una creciente pérdida de confianza por parte de consignatarios y ganaderos en el sistema tradicional de comercialización del ganado. Este sistema, que permitía ventas con plazos de pago previamente acordados, ha comenzado a ser cuestionado debido a reiterados incumplimientos en los pagos. Esta situación ha generado preocupación e incertidumbre en el sector.

Demandas de Cambio

Ante esta problemática, los productores han manifestado la necesidad de modificar la dinámica actual, exigiendo que el pago por la venta del ganado se realice de manera inmediata. Esta exigencia surge como respuesta a la desconfianza generada por la falta de cumplimiento en los plazos establecidos, lo cual ha afectado significativamente las relaciones entre las partes involucradas. Larrosa añadió que esta situación no solo afecta a los productores y consignatarios, sino también a los trabajadores del frigorífico, quienes dependen de la estabilidad operativa para asegurar sus fuentes de empleo. El sindicato se mantiene atento a la evolución de este problema y busca instancias de diálogo para encontrar soluciones que beneficien a todos los actores de la cadena productiva.

Desempleo y Jornales Efectivos

El dirigente sindical advirtió sobre la difícil situación que enfrentan actualmente los trabajadores del frigorífico, destacando que hay alrededor de 300 empleados sin actividad laboral y sin respaldo para acceder al subsidio por desempleo.

Al no contar con jornales efectivos, los trabajadores no cumplen con los requisitos necesarios para acceder a dicho beneficio, lo que agrava su situación.

Ante este escenario, el sindicato ha presentado una solicitud formal al Ministerio de Trabajo y Seguridad Social para solicitar una prórroga que permita a estos trabajadores acceder al seguro de desempleo.

Sin embargo, hasta el momento no han recibido respuesta por parte de las autoridades competentes.

Esperanzas de Seguro de Desempleo

Por su parte, la empresa ha manifestado haber requerido un seguro de desempleo por seis meses para los trabajadores, aunque hasta ahora no se ha confirmado su aprobación.

La falta de certezas respecto a esta medida ha incrementado el temor entre los empleados ante la posibilidad de un despido masivo.

Actualmente, los trabajadores del frigorífico se encuentran amparados por un subsidio por desempleo, sin haber generado jornales en lo que va del año 2025. A esta compleja situación se suman los adeudos referentes al retroactivo de su participación en los Consejos de Salarios, cuya fecha de referencia es el 1.º de julio de 2024.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



as de 300 trabajadores de salto enfrentan una inestable realidad laboral y buscan apoyo en el ministerio de trabajo

Tags

larrosa, enfrentan, laboral, respaldo, jornales, sindicato, encuentran, desempleo, trabajadores, ministerio, trabajo, empleados

Noticias relacionadas

5.0 *

Análisis detallado de la distribución del desempleo: impactos por género, etnicidad, edad y educación

- 4.1 *** *Análisis de la distribución del desempleo y la informalidad en el mes de julio*

- 4.8 *** *Desalentadora cifra: el desempleo en jóvenes de 25 a 29 años supera el 10 %, revela el Ine*

- 4.9 *** *El desafío del desempleo y las oportunidades que se avizoran en el horizonte*

- 4.3 *** *Análisis pormenorizado de la distribución del empleo en el país a partir de diversos indicadores económicos*

- 3.8 *** *Maldonado lidera la reducción del desempleo en el país durante el tercer trimestre, julio-septiembre*

- 4.1 *** *Tasa de desempleo en Salto se mantiene en 8,2 %, con estabilidad en los últimos meses*

- 4.5 *** *Estabilidad en el mercado laboral: Salto registra un 8,3% de desempleo en el periodo de junio a agosto*

- 3.8 *** *Análisis del desempleo: ¿Qué indica el panorama según distintos grupos poblacionales?*

- 4.0 *** *Los departamentos y municipios de Montevideo que enfrentan los índices más altos de desempleo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo